"Ya tenemos un equipo, no solo individualidades", destaca entrenador de gimnasia masculina



Barranquilla, 18 jul (RHC) El equipo masculino cubano de gimnasia artística saldrá en busca de un "gran resultado" en el concurso uno de ese deporte, previsto para el viernes en Barranquilla, afirmó su entrenador, el joven Carlos Gil.

Con una joven selección liderada por el subcampeón mundial Manrique Larduet, el equipo llega a la cita colombiana en condiciones de retomar los planos estelares que tuvo la gimnasia cubana años atrás.

"Una de nuestras metas en Barranquilla es demostrar que la gimnasia cubana ya no es solo Manrique y Randy Leru, sino es un equipo y un poco más. Vamos por un gran resultado", dijo Gil en Barranquilla en declaraciones a Radio Habana Cuba.

Destacó que se siente "muy contento" con el trabajo que se ha venido haciendo y recordó que fue "muy difícil" confeccionar la selección de cinco gimnastas.

"Tenemos como 10 muchachos que están en un nivel parejo. Por eso queremos mostrar en estos juegos la cara de un equipo y de la escuela cubana de gimnasia", subrayó y aclaró que "nuestra principal ambición es estar como equipo en los Juegos Olímpicos".

Con relación a Manrique Larduet, subcampeón mundial en Glasgow-2015 y una de las estrellas de los juegos, destaco que ha elevado la complejidad de sus ejecuciones en varios aparatos y buscara en Barranquilla "estabilidad y perfección".

"Su preparación ha sido buena. Buscaremos con Manrique un nivel de perfección, transmitir madurez. Venimos a los juegos tranquilos, pero no confiados", aseguró Gil y afirmó que el santiaguero ha mejorado sobre todo en caballo con arzones, salto, y manos libres, este último aprovechando que ya está recuperado de toda molestia.

Consideró al colombiano Jossimar Calvo como el más difícil de Manrique en la lid, aunque dijo que existen otras individualidades en algunos aparatos.

Interrogado sobre el arbitraje comentó que no es algo que le preocupe. "Cuba llevará solo juez y de categoría cuatro – la más baja-, pero estamos adaptados a eso. Lo nuestro es trabajar, no confiarnos y cada día exigirnos más", apuntó.

La gimnasia masculina cubana buscará su primera medalla en Barranquilla el viernes en el concurso por equipos en el Centro de Eventos Puerta de Oro, donde junto a Manrique y Randy Leru, estarán Rafael Rosendi, Alberto Leyva y Ariam Vergara.

La gimnasia masculina cubana dominó en citas regionales de manera ininterrumpida desde 1946 hasta 1998, excepto en 1959 cuando no compitió.

De ahí a la fecha solo han podido subir al podio en Cartagena-2006 y Veracruz-2014, en ambos casos al lograr bronce.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167161-ya-tenemos-un-equipo-no-solo-individualidades-destaca-entrenador-de-gimnasia-masculina$



Radio Habana Cuba